

**Protokoll der Jahreshauptversammlung des Vereins „Friends in Line e.V. Neustadt a.Rbge.
vom 12.3.2015 in 31535 Neustadt/Eilvese, Gaststätte Schrader, Am Hüttenkrug 8**

Teilnehmende Mitglieder: 20
Beginn: 19 Uhr

Nach der Begrüßung durch den Vorsitzenden wurde die Beschlussfähigkeit der Versammlung festgestellt.

Die Tagesordnung wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt.

Bericht des Vorstandes:

Der Verein hat aktuell 24 Mitglieder.

Der Verein ist seit dem 1.1.2015 Mitglied im

- LSB (Landes Sport Bund Niedersachsen)
- DTV (Deutscher Tanzsportverband)
- NTV (Niedersächsischer Tanzsportverband)
- BfCW (Bundesverband für Country & Westertanz Deutschland)

Da es nicht gewährleistet ist, dass die Übungsstunden auch in Zukunft in Schneeren im Restaurant „San Stefan“ stattfinden können, bemüht sich der Vorstand weiterhin um eine Alternative.

Kassenbericht 2014

Das Guthaben betrug zum 31.12.2015 **587,40 €**.

Aktuell stehen den monatlichen Ausgaben von 150,00 € Einnahmen von 330,00 € gegenüber. Die Kassenprüfer Frau Lenselink und Frau Schmidt erteilten der Schatzmeisterin Entlastung. Der Vorstand wurde von der Versammlung einstimmig entlastet.

Satzungänderung

Auf Anordnung des LSB muss die Vereinssatzung geändert werden.

In § 15 Nr. 2 wird anstelle des Kinderhospizes Löwenherz e.V. Syke der Landessportbund Niedersachsen für Kinder- und Jugendarbeit eingetragen.

§ 3 wird ebenfalls geändert. Juristische Personen können demnach nur fördernde Mitglieder sein.

Die Satzungsänderung wurde einstimmig angenommen.

TOP Verschiedenes:

- In diesem Jahr ist die Veranstaltung einer Linedance-Party geplant. Ein Termin steht noch nicht fest.

Als DJ stellt sich der 1. Vorsitzende Michael Fröhlich zur Verfügung.

Das Festkomitee des Vereins bilden:

Gabriele Casselt, Ursula Tegeler, Michael Fröhlich, Anke Fröhlich, Kristina Casselt

- Der Verein bietet im Rahmen des Ferienpasses der Stadt Neustadt a.Rbge. einen Linedance-Workshop für Kinder und Jugendliche an. Dieser wird am 28.7.2015 im DGH Bordenau von 14 – 17 Uhr stattfinden.

- Zukünftig wird der Verein neuen Mitgliedern Begrüßungsmappen überreichen. Diese enthalten unter anderem Erklärungen zu Tanzanleitungen und weitere Informationen zum Verein und zur Sportart Linedance.

- Bei öffentlichen Auftritten möchten die Vereinsmitglieder in einheitlicher Oberbekleidung auftreten. Nach längerer Diskussion wurde der Vorschlag **schwarz mit weißer Bestickung** oder **weiß mit schwarzer Bestickung** einstimmig angenommen.

Der Vorschlag über ein Logo *nur* auf dem Rücken wurde mit 2 Gegenstimmen und 1 Enthaltung angenommen.

Die Abstimmung darüber, dass die Bestickung mit einem großen Logo vom Verein übernommen wird, ergab 18 Ja-Stimmen bei 1 Enthaltung und einer Gegenstimme.

Die Kleidung wird vom Mitglied selbst finanziert.

- Die Anregung von Anke Fröhlich in Zukunft regelmäßig auch zu aktuellen Musikstücken aus den Charts zu tanzen wurde einstimmig angenommen.

- Für die 800 Jahr Feier der Stadt Neustadt ist ein Auftritt von „Friends in Line“ in Schneeren geplant. Nähere Informationen hierzu gibt es noch nicht.

Die Versammlung wurde um 20.30 Uhr geschlossen

Protokoll Birgit Nowack (Schriftführerin)